

Contra consejeros

Andrés Sánchez Pastén

PUEBLA.- Por fraguar un supuesto fraude en su contra, el ex candidato de Morena a la Gubernatura Miguel Barbosa solicitará la destitución de los consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE).

Anunció que presentará una queja ante el INE y otra ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Aseguró que solicitará la separación del cargo de los siete consejeros que integran el IEE, aunque tres estén por concluir su periodo.

Además, Barbosa reiteró su postura de buscar que se anule la elección del 1 de julio, en la que Martha Erika Alonso fue declarada ganadora.

Aseguró que el ex Gobernador Rafael Moreno Valle tratará de negociar con los magistrados para que no deroguen los resultados que calificó como fraudulentos.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 27 de julio de 2018